



Klotens Leichtathleten für die zweite Saisonhälfte bereit!

Am letzten Samstag fand in Zofingen das 37. Nachwuchsmeeting statt. Mit dabei eine Delegation, die sich auf den zweiten Saisonteil vorbereiten wollte. Dies gelang sehr gut, bei den Mädchen U14 gewann Christa Temeng über 60 Meter Hürden in 10,32 Sekunden vor ihrer Vereinskameradin Levia Schaden in 10,36 Sekunden, während Anja Hostettler in ihrer Serie mit 11,43 Sekunden Zweite wurde. Leider mussten diese Läufe bei strömendem Regen ausgetragen werden, was auf die Resultate drückte. Christa Temeng siegte auch über 60 Meter in 8,33 Sekunden, im Weitsprung, wo sie mit 5,24 Meter eine neue Bestleistung erreichte und im Kugelstossen mit 10,25 Metern. Levia Schaden wurde über 60 Meter in ihrer Serie Zweite mit 8,68 Sekunden und wurde im Weitsprung vierte mit 4,68 Meter, nachdem sie zwischendurch noch einen 600 Meter Lauf in 1.50,57 Minuten absolviert hatte. Anja Hostettler gewann ihre Serie über 60 Meter in 9,33 Sekunden.

Bei den männlichen U16 startete Joel Temeng erstmals im Stabhochsprung, der leider ebenfalls im strömenden Regen ausgetragen wurde, was die Sache nicht einfacher machte. Nachdem er den ersten Versuch über 3,00 Meter gerissen hatte, musste er zum 100 Meter Hürdenlauf antreten, welche er mit 13,77 Sekunden überlegen gewann. Nachdem Lauf musste er sofort zurück zum Stabhochsprung, wo die neue Höhe mittlerweile bei 3,10 Meter lag. Mit dem ersten Sprung über diese Höhe schaffte er es und wurde in der Stabhochkonkurrenz Zweiter. Anschliessend gewann Joel den 80 Meter Sprint in 9,42 Sekunden. Zeitgleich wurde das Speerwerfen und der Hochsprung ausgetragen. Keine einfache Sache für die Konzentration. Den Hochsprung gewann er mit 1,80 Meter, im Speerwerfen wurde er mit 43,46 Metern Zweiter. Pech hatte Christoph Burger der über 2000 Meter startete, und sich im Schlusspurt eine Zerrung holte und sein Tempo nicht mehr halten konnte. So blieb der 9. Rang in 7,58,20 Minuten.

Bereits am nächsten Sonntag sind Joel und Christa Temeng und Levia Schaden am Kantone-wettkampf in Winterthur im Einsatz, wo sie die Mannschaft des Kantons Zürich vertreten.

12.08.19